

COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS.

Compte-rendu de l'assemblée tenue le 22 Août 1910.

Présents: MM. les échevins Dandurand, président; O'Connell, Emard, N. Lapointe et Bastien.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—A la suggestion du Président, il est

Résolu: De remettre à chaque échevin qui en fera la demande, les cartes pour la réception du 8 septembre, mais il est entendu que les échevins donneront au Secrétaire les noms des personnes auxquelles ces cartes doivent être adressées.

2.—Soumis un compte de M. P. Duhamel, pour un punch au champagne offert à l'Association des Artisans Canadiens-Français, s'élevant à \$80.

Résolu: D'approuver ce compte et de prier MM. les Commissaires de bien vouloir en autoriser le paiement.

3.—Le Président annonce à la Commission la visite prochaine d'une délégation de Bristol, Angleterre, composée de douze marchands et industriels,

Il est

Résolu: D'offrir à ces délégués, samedi, le 27 courant, une promenade en voiture et un lunch au Club St-Denis ou St-James, les détails devant être parfaits par le Président et M. l'échevin Emard.

4.—Soumise et lue une lettre de la Compagnie du Parc King Edward, offrant de parfaire des arrangements avec la Commission, pour fournir un bateau pour rencontrer le délégué papal à son arrivée, le 3 septembre prochain.

Déposée sur le bureau.

5.—Soumise et lue une lettre du Président-Général de l'Association St-Jean-Baptiste, demandant des plantes pour le Congrès Eucharistique, le 10 septembre prochain.

Renvoyée au Surintendant des Squares avec l'autorisation d'accéder à cette demande.

6.—A la suggestion du Président, la Commission constitue les Sous-Commissions suivantes pour le Congrès Eucharistique:

(a) Rafrâichissements: les échevins Emard, N. Lapointe, Garceau (le coût de ces rafrâichissements ne devra pas excéder \$1,500.)

(b) Décorations intérieures de l'Hôtel de Ville: les échevins Emard, N. Lapointe et Garceau.

(c) Vestiaires: les échevins Emard, N. Lapointe et Garceau.

(d) Changement de niveau du plancher de la salle du Conseil: les échevins Emard, N. Lapointe et Garceau.

7.—Il est

Résolu: De prier le Surintendant de l'Hôtel de Ville d'installer un système de téléphone avertisseur pour les cochers, le soir de la réception à l'Hôtel de Ville, lequel téléphone permettra de communiquer de l'entrée principale de l'Hôtel de Ville au Champ de Mars, où les voitures devront stationner durant la réception.

8.—Soumise et lue une communication de la Maison Caron Frère offrant de fabriquer les insignes commandés par le Comité des Réceptions, à raison de \$1.90 chacun, plus \$14. pour le poinçon (die) et \$2. pour l'inscription des mots "Maire", "Président" et "Secrétaire".

Résolu: D'accepter cette offre.

Le Secrétaire est autorisé à faire ajouter le mot "Echevin" à quinze des insignes fabriqués par la Maison Caron pour le Comité des Réceptions.

9.—M. le Chanoine Roy soumet à la Commission une liste des dignitaires ecclésiastiques qui doivent être invités aux réceptions re Congrès Eucharistique.

Résolu: D'approuver cette liste.

10.—La Commission charge le Surintendant de l'Hôtel de Ville de prier MM. les Commissaires de voter le crédit qu'il a déjà demandé pour l'achat d'un tapis pour la salle du Conseil.

Ajournement.

RENE BAUSET,

Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of meeting held on the 22nd August 1910.

Present: Aldermen Dandurand, chairman; O'Connell, Emard, N. Lapointe, and Bastien.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—At the suggestion of the Chairman it was

Resolved: To deliver cards for the reception of the 8th September to every Alderman applying for the same, but it is understood that the Aldermen shall give to the Secretary the names of the persons to whom such cards are to be sent.

2.—Submitted an account from Mr. P. Duhamel, for a champagne punch offered to "L'Association des Artisans Canadiens Français", amounting to \$80.00.

Resolved: To approve said account and to request the Commissioners to authorize the payment thereof.

3.—The Chairman informed the Committee of the approaching visit of a delegation from Bristol, England, composed of twelve merchants and manufacturers.

Resolved: To offer to said delegates a drive and a lunch at the St-Denis or St-James Club, on Saturday, the 27th inst., the details to be perfected by the Chairman and Ald. Emard.

4.—Submitted and read a letter from the King Edward Park Co. offering to arrange with the Committee to provide a boat to meet the papal legate on his arrival, the 3rd September next.

Laid on the table.

5.—Submitted and read a letter from the General President of the St-Jean-Baptiste Association, asking for plants for the Eucharistic Congress, on the 10th September next.

Referred to the Superintendent of Squares, with authorization to accede to such request.

6.—At the suggestion of the Chairman, the Committee appointed the following sub-committees for the Eucharistic Congress:

(a) Refreshments; Ald. Emard, N. Lapointe, Garceau (the cost of said refreshments not to exceed \$1,500).

(b) Interior decorations of the City Hall: Ald. Emard, N. Lapointe and Garceau.

(c) Cloak-room: Ald. Emard, N. Lapointe, Garceau.

(d) Change of level of the floor of the Council-Room: Ald. Emard, N. Lapointe, Garceau.

7.—It was then

Resolved: To request the City Hall Superintendent to install a portable telephone system for coachmen, on the evening of the reception at the City Hall, whereby it will be possible to communicate from the main entrance of the City Hall to the Champ de Mars, where the carriages are to stand during the reception.

8.—Submitted and read a communication from the firm Caron Frères, offering to make the badges ordered by the Committee on Receptions for the price of \$1.90 each, plus \$14. for the die, and \$2. for the inscription of the words "Mayor", "Chairman" and "Secretary".

Resolved: To accept said offer.

The Secretary was authorized to have the word "Alderman" added to 15 of the badges made by the Caron firm for the Committee on Receptions.

9.—Rev. Canon Roy, submitted to the Committee a list of the ecclesiastical dignitaries who are to be invited to the receptions re Eucharistic Congress.

Resolved: To approve said list.

10.—*Resolved:* That the City Hall Superintendent be instructed to request the Commissioners to vote the appropriation he has already asked for the purchase of a carpet for the Council Room.

Adjourned.

RENE BAUSET,

Secretary.